

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss:

- 1. Der Fuhrpark der Kernverwaltung soll sich in den nächsten drei Jahren zu einem Drittel aus Elektrofahrzeugen und zu zwei Dritteln aus Fahrzeugen mit Verbrennungsmotor zusammensetzen.**
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Ausschreibung für die 2018 zu ersetzenden Fahrzeuge vorzubereiten und im Wege des Leasings fünf Elektrofahrzeuge zu beschaffen.**
- 3. Die Verwaltung wird beauftragt, im Jahr 2019 unter Maßgabe der Ziffer 1 mit dem weiteren Austausch des Fuhrparks entsprechend der angestrebten maximalen Nutzungsdauer der Fahrzeuge von 12 bis 15 Jahren zu beginnen und diesen Erneuerungsprozess in den Folgejahren fortzusetzen und zu verstetigen.**